
REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Palx-Travall-Patrie

COMMUNAUTE URBAINE DE GAROUA

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION DÈS SERVICES TECHNIQUES

VILLE DE

GAROUA

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace'Work'Fatherland

GAROUA CITY COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

TECHNICAL SERVICES DIRECTORATE

A VIS D APPEL D'OFFRES

NATIONAL OUVERTEjmjAmOICVQIClPWXGnm àiiJ0/09/2023_^
RELATIF A LA FOURNITURE DES ENGRAIS A LA COMMUNAUTE URBAINE DE

GAROUA POUR LA PROMOTION ET LA DIVERSIFICATION DES STOCKS DE

SECURITE ALIMENTAIRE A TRAVERS LA SUBVENTIONAU FONDS DE

ROULEMENT DES ENGRAIS CNPCC (DEUXIEME SEMESTRE 2023).
En procédure d'urgence

Financement : BlPMINADËR,Ëxen:H:e2023

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget de la Communauté Urbaine de Gai'oua au titre
de rexercice 2023, le Maire de la ville de Garoua, Maître d'Ouvrage lance un Appel d'Offres
National Ouvert relatif à lafourniture des engrais à la Communauté Urbaine de Garoua pour
la promotion et la diversification des stocks de sécurité alimentaire à travers la subvention
au fonds de roulement des engrais CNPCC (deuxième semestre 2023).

2. Description de la fourniture

Le présent appel d'offres porte sur la fourniture d'engrais NPKSB type 14.23.14.5.1.

3. Délai et lieu de livraison

3.1. Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des

fournitures objet du présent Appel d'Offres est dé trente (30) jours calendaires. Ce délai
court à compter de, la daté de notification de l'ordre de service de commencer" les

prestations.

3.2. Les fournitures objet du présent Marché seront livrées au garage municipal de la
Communauté Urbaine de Garoua.

4. Allotissement : Les prestations sont réparties en un lot unique.

5. Le Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Soixante-seize
Millions Cinq cent mille (76 500 000) francs CFA TTC.

6. Participation et origine
La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit camerounais

installées en République du Cameroun et remplissant les conditions reprises dans le Règlement
Particulier d'Appel d'Offres (RPAO), qui fait l'objet de la pièce N°03 du présent Dossier

d'Appel d'Offres.
7. Financement

Les fournitures objet du présent Appel d'Offres sont financées par le BIP MINADER,

■ EXERCICE 2023.

8. Cautionnement provisoire

Sous peine de rejet, chaque Soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une
caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou organisme financier agréé
par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un



montant égal à un Million Cinq Cent Trente mille (1 530 000) francs CFA, valable pendant
trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Ôfftes peut être consulté dès publication du présent avis, aux
heures ouvrables, auprès du Secrétariat du Maire de la Ville de Garoua,

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu auprès du Secrétariat Maire de la Ville

de Garoua, contre versement d'une somme non remboursable de cent Mille (100 OOOj
francs CFA payable à la recette municipale de la Communauté Urbaine de Garoua ou en cas
d'indisponibilité ou de refus de délivrance de la quittance par la recette municipale de la
Communauté Urbaine de Garoua, auprès du trésor Public.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur
adresse complète (Téléphone, E-mail, B.P., Fax, etc.).

11. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous
trois enveloppes dont :

® L'enveloppe A contenant l'offre administrative (volume 1) ;
® L'enveloppe B contenant l'offre technique (volume 2) ;
® L'enveloppe C contenant l'offre'fînancière (volume 3)

Toutes les pièces constitutives des offres (enveloppes A, B et C), seront placées dans une
grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en
question.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans Tordre du DAO et séparées

par des intercalaires de couleur, identique. ....

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et
(06) copies marquées comme telles, devra parvenir du Secrétariat du Maire de la Ville de
Garoua au plus tard le _12/10/2023_à 13 heures, et déposée contre récépissé. Elle devra porter
la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES

NATIONAL N°_009_ /AONO/CUG/CIPM/AG/2023 du _20/09/2023_

RELATIF A LA FOURNITURE DES ENGRAIS A LA COMMUNAUTE URBAINE DE

GAROUA POUR LA PROMOTION ET DIVERSIFICATION DES STOCKS DE
SECURITE ALIMENTAIRE A TRAVERS LA SUBVENTIONAU FONDS DE

ROULEMENT DES ENGRAIS CNPCC (DEU^EME SEMESTRE 2023).

En procédure d'urgence

Financement : BlPMINADËR,Exercîce2023

« A n 'ouvrir qu 'en séance de dépouillement »

■NB :-Les offres parvenues après ia date et l'heure de dépôt seront irrecevables.

Les offres devront être accompagnées d'un clé USB contenant la version numérique
sous format Excel du cadre de détail quantitatif et estimatif et du bordereau des prix unitaires.

13. Recevabilité des offres



Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites

en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité

administrative compétente (Préfet, Sous-préfet, ...), conformément aux stipulations du

Règlement Particulier de PAppel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date

originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de

l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres

sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une

banque de premier ordre ou organisme financier agréé par le Ministère chargé des finances.

14. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres tecliniques et financières aura lieu le
_12/10/2023_ à _14_ heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la
Communauté Urbaine de Garoua dans la salle de la Commission sis au Bâtiment de la Direction

des services Techniques.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire
représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une bonne connaissance

du dossier.

15. Critères d'évaluation

a. Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

1. Absence du cautionnement de soumission ;

2. Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier
administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission) ;

3. Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées ;

4. Absence de la déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché au cours
des trois (03) dernières années et que l'entreprise ne figure pas sur la liste des entreprises
défaillantes annuellement établie par le Ministre des Marchés Publics ;

5. Non satisfaction de 70% des critères essentiels ;

6. Non présentation d'échantillons de IKg de l'engrais (Engrais NPKSB type
..14.23.14.5.1.) à l'ouverture des offres.

NB : Toutes les pièces doivent être certifiées conformes par une autorité administrative
compétente et datées de moins de 03 mois.

b. Critères essentiels

L'évaluation de l'offre technique portera sur les critères énoncés ci-dessous :
1. Chiffre d'affaires (01 critère) ;
2. Références de l'entreprise dans le Domaine (01 critère) ;

3. Délai' de livraison "(Orcrifère) ;
4. CCAP paraphé a chaque page, signé, daté et cacheté â la dernière page (1 critère) ;
5. Présentation générale de l'Offre (01 critère).

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% (4/5), seront qualifiés pour
la suite de la procédure et verront leur Offre financière analysée.



NB : La grille d'évaluation constitue la Pièce N®12 du présent DAO.

16. Attribution

L'Autorité Contr^tante attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'offre a été

reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités

techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre

a été évaluée la moins disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

17. Durée de Validité des Offres

Les Soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours

à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.
18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au
Secrétariat du Maire de la Ville de Garoua Tél. : 699 50 04 95 ;

GAROUA le 2 0 SEPl 2023

Le Maire de ia Ville

Amplintions :

- DRMAP/Nord

- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- Affichage (pour information)
- Archivage/Chrono - • •
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INVITATIONTO TENDER

NATIONAL OPENN''_009_/AONO/CUG/CIPM/AG/2023 of_20/09/2023^

RELATING TO THE ACQUISITION OF FERTILIZERS FROM THE URBAN

COMMUNITY OF GAROUA FOR THE PROMOTIONAND DIVERSIFICATION OF

FOOD SECURITY STOCKS THROUGH THE SUBSIDY TO THE CNPCC (SECOND

SEMESTER 2023) FERTILIZER WORIGNGFUND,

In emergency procédure

Funding: BIP MINADER, Fimnciai Year 2023

1, Purpose ofthe Callfor Tenders

As pai"t of the exécution of the budget of the urban conimunity.of Garoua for the 2023 financial
year, the city Mayor of Garoua, Project Owner is launching an Open National Call for Tenders
relating to the acquisition of fertilizers to the urban conimunity of Garoua for the promotion
and diversification of food security stocks through the subsidy to the CNPCC (second semester

2023) fertilizer revolving fund.

2. Description of the suppïy —

This call for tenders concerns the supply ofNPK3B Type 14.23.14.5.1.

3» Time and place of delivery

3.1. The maximum period provided by the Project Owner for the deliveiy of the supplies
covered by this Invitation to Tender is one (01) calendar month. This period ruiis fi'om the date
of notification of the service order to begin the services.

3.2. The supplies covered by this Contract will be delivered to the municipal garage of the

Urban Community of Garoua.

4. Allotment: The services are divided into a single lot.

5. Estimated Cost

The estimated cost of the opération at the end of the preliminary studies is Seventy-six Million

Five hundred thousand (76,500,000) CFA francs including tax.

6. Participation and origin



Participation Is open on equal terms to ail companies governed by Cameroonian law established
in.the Republic of Cameroonand ililfilling the conditions set eut in the Spécial Rules.for Calls..
for Tenders (RPAO), which is the subject of Exhibit No. 03 of this Tender Docuraeiit.

7. Funding

The supplies covered by this Call for Tenders are Irnanced by the BIP MINADER, FISCAL
YEAR2023.

8. Ptovîsionai surety

Under penalty ofrejection, each Bidder miist attach to its administrative documents, a bid bond
established by a first-class bank or organization approved by the Ministiy of Finance and whose
list appears in Exhibit 12 of the DAO, in the amount equal to one million five hundred and
thiity thousand (1,530,000) CFA francs, valid for thirty (30) days beyond the original date of
validity of the offers.

9. Consultation of the Callfor Tenders Dossier

The Tender File may be consulted upon publication of this notice, during working hours, at the
Secrétariat of the City Mayor of Garoua.

10. Acquisition oftlie~ Tender File

The Tender File may be obtained from the Secrétariat of the Mayor's Secrétariat of the City of
Garoua, against payinent of a non-refundable sum of one hundred thousand (100,000) CFA
francs payable to the municipal revenue of the Urban Cominunity of Garoua or in case of
imavailability or refusai to issue tire receipt by the municipal revenue of the Urban Community
of Garoua, to the Public Treasury. When withdrawing the DAO, bidderS'must register by
leaving their ftill address (Téléphoné, E-mail, B.P., Fax, etc.).

11. Présentation of offers

' The documents constitutihg the offer will be divided into three volumes below, placed in three
envelopes including:

• Envelope A containing the administrative offer (volume 1);

« Envelope B containing the technical offer (volume 2);

• Envelope C containing the financial offer (volume 3).

Ali the constituent parts of the tenders (envelopes A, B and C), will be placed in a large sealed
outer envelope bearing only the mention of the Call for Tenders in question. The différent parts
of each offer will be numbered in the order of the DAO and separated by spacers of the same
color.

12. Submission ofoffers

Each offer written in French or in English in seven (07) copies including the original and (06) ■
copies maiked as such, must reach the Secrétariat of the City Mayor of Garoua no later than



_12/10/2023_ at 1 p.m., and deposited against receipt, It should bear the mention:
INVITATION TO TENDER

NATIONAL OPENN°_009yAONO/CUG/CIPM/AG/2023 of JO/09/2023^

RELATING TO THE ACQUISITION OF FERTILIZERS FROM THE URBAN

COMMUNITY OF GAROUA FOR THE PROMOTIONAND DIVERSIFICATION OF

FOOD SECURITYSTOCKS THROUGH THE SUBSIDY TO THE CNPCC fSECOND

SYMESYKRl^l?,) FERTILIZER WORKINGFUND,

In emergency procédure

Funding: BIPMINADER, Financial Year 2023

"Ta be opened only during the couniing session"

NB: Tenders received after the date and time of submission will not be accepted.

Tenders must be accompanied by a USB containing tlie digital version in Excel format of the
quantitative and estimated detailed framework and the unit price schedule.

13. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection, the required documents from the administrative file must be
produced in originals or in copies certifled as truc by the issuing department or a compétent
administrative authority (Prefect, Sub-prefect, etc.), in accordance withthe stipulations ofthe
Spécial Rules of the Appeal of Offers.

They must be dated less than three (03) months preceding the original date of submissioii of
tenders or have b'een'established after the date of signature ofthe Notice ofCall for Tenders.
Any incomplète tender in accordance with the requirements of the Call for Tenders File will be
declared inadmissible.

In particular, the absence of a bid bond issued by a first-class bank or organization approved by
the Ministry in charge of finance.

14. Bid opening

The opening of the folds will be donc in one time. The opening of the administrative documents
and the teclmical and fînancial offers will take place on _12/10/2023_ at _2_ hours by the
Internai Tenders Commission at the Urban Community of Garoua in the Commission room
located in the Building of the Technical Services Department.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly mandated person of
their choice.

15. Evaluation criteria

a. Eliminatory criteria

These include:

1. Absence ofthe bid-bond; - - -

2. Non-production beyond the 48-hour period after the opening ofthe bids, of a document

fi*om the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);



3. False déclarations, fraudulent maneuvers or falsified documents ;

4. Absence of the déclaration ou honor of not having abandçned a contract during the last three
(03) years and that the company does not appear on the list of defaiilting companies
established annually by the Minister of Public Contracta;

5. Non-satisfaction of 70% of the essential criteria;

6. Non-presentation of IKg samples of granulated fertilizer (NPK3B Type 14.23.14.5,1.) at
the opening of tenders.

NB: Ali parts must be certified as compliant by a compétent administrative authority and dated
less than 03 months.

b, Essential criteria

The évaluation of the technical offer will relate to the criteria set out below:

1. Turnover (01 criterion);

2. References of the company in the Domain (01 criteria);
3. Delivery time (01 criteria);
4. CCAP initialed on each page, signed, dated and stamped on the last page (1 criterion);
5. General présentation of the Offer (01 criteria).

■ Only Bidders who have obtained at least 70% (4/5) will-be qualifled for the rest of the procédure
and will have their Financial Bid analyzed.

NB: The évaluation grid is Exhibit No. 12 of this DAG.

16.Award

The Conti-acting "Authority will award the contract to the Tenderer whose tender has been

recognized as essentially compliant with tlie Tender Documents and who has the technical and
fînancial capacities required to perforai the Contract satisfactorily and whose tender was
evaluated as the lowest price, including any discounts offered.

17. Duration of Validity of Offers

Bidders reniain committed to their bid for ninety (90) days from the deadline set for the
submission of bids.

18. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Secrétariat of the City
Mayor of Garoua Tel.: 699 50 04 95;

Garoua on 0 SEPI 2023:

The City Mayor

Amplifications;

-DR MINMAP/North,
- ARMP (for publication and archivlng),
• CIPM Président "(for ihforniation),
- Display (for inforniation).
- Archiving/Chrono.
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